

Einfache Anfrage Schrepfer-Sevelen:**«Wann erfolgt die Anerkennung der Diplome PHR durch die EDK?»**

Die Presse berichtete ausführlich über die erfolgte Anerkennung der Diplome für Kindergarten und Primarschule der Pädagogischen Hochschule Thurgau. Für den Kanton St.Gallen ist noch nichts über eine Anerkennung berichtet worden. In wenigen Monaten erfolgen die ersten Diplomierungen. Werden die Absolvierenden der PHR ein schweizerisch anerkanntes Diplom erhalten oder nur ein kantonales? Angesichts der Stellenknappheit wäre dies ein grosser Nachteil für die Studierenden der PHR. Der Kantonsrat hat auch im Zusammenhang mit dem PHSG Gesetz keine Details über die Ausbildung erfahren bzw. beraten, man durfte aber davon ausgehen, dass bis zur Februarsession die vorliegende PHR Ausbildung anerkannt sei. Welche operativen bzw. strategischen Entscheide führten zu dieser Verzögerung und Gefährdung der ersten Diplome? Welche Konsequenzen werden gezogen?

Im Zusammenhang mit dieser Anerkennung stellen sich einige Fragen:

1. Warum ist St.Gallen noch nicht so weit wie der Thurgau?
2. Welche Gründe sind für die fehlende Anerkennung verantwortlich?
3. Welche Auflagen der EDK sind noch zu erfüllen?
4. Was gedenkt die Regierung vorzukehren, um eine schnellstmögliche Anerkennung zu erhalten?»

28. Februar 2006

Schrepfer-Sevelen